



MINISTERIO  
DE FOMENTO



# Nota de prensa

En la Sala VIP 'La Revoltosa', de la Terminal T4

## **Madrid-Barajas acoge la muestra fotográfica “Exilio”, con obras de Francesc Galí**

- **El artista presenta una colección de imágenes que invitan a la reflexión sobre la realidad de los exiliados**

16 de noviembre de 2011

El Aeropuerto de Madrid-Barajas continúa fomentando la presencia del arte en sus instalaciones con la inauguración de una nueva exposición que presenta al público fotografías del artista catalán Francesc Galí.

En esta ocasión, la muestra elegida para ser expuesta en el Aeropuerto recoge, bajo el título de “Exilio”, una serie de fotografías realizadas con cámara lomográfica que, a través de una visión poética, invitan a la reflexión sobre la situación de todas aquellas personas que por distintos motivos se ven obligados a exiliarse de su país.

Para la realización de este proyecto el artista ha utilizado la técnica del Pinhole o fotografía estenopeica. En palabras del propio artista, “el Pinhole ayuda a transmitir de una manera honesta y onírica los sentimientos. De esta manera, el resultado no son imágenes perfectas si no que les falta definición, lo que invita al espectador a transportarse al territorio de los sueños”.

La exposición, situada en la Sala VIP ‘La Revoltosa’ de la Terminal T4, podrá ser disfrutada por los pasajeros que pasen por esta sala hasta el 15 de enero de 2012.

